



• LLAMA LA ATENCIÓN •



El 2018 también en Japón

La Universidad de Salamanca quiere dar la vuelta al mundo con el Octavo Centenario y parece que va camino de conseguirlo. En los últimos días se ha podido ver en Twitter un mensaje del Instituto Cervantes de Tokio en el que se hace alusión a los ocho siglos de historia del Estudio salmantino y se acompaña de una bonita fotografía del perfil de Salamanca. ¡Qué la fiesta no pare!



Ahorrando frigorífico

Algunos vecinos de la capital han aprovechado estos días en los que el termómetro ha bajado de manera considerable para ahorrar en electricidad llenando menos el frigorífico. El alféizar de la ventana en esta vivienda, por ejemplo, es utilizado para mantener refrigerados alimentos y comidas ya preparadas.